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Kinderarmut galt in Deutschland lange Zeit als unbedeutendes Randphänomen. Im Zuge des Wandels von
Arbeitsmarkt- und Familienstrukturen lässt sich jedoch seit Beginn der 90er Jahre ein Auseinanderdriften der
Gesellschaft beobachten, in dessen Verlauf breite Teile der heranwachsenden Bevölkerung als
Modernisierungsverlierer zurückbleiben. Auch immer mehr Kinder aus der traditionellen Mittelschicht
wachsen in Armutslagen auf. Diese Entwicklung hat den öffentlichen und wissenschaftlichen Diskurs um
Chancengerechtigkeit erneut entfacht. Innerhalb der letzten Jahre erschienene Studien liefern eine detaillierte
Analyse der Auswirkungen von Armutslagen auf Lebensbedingungen und Verwirklichungschancen von
Kindern. Wenig beachtet blieb jedoch bisher, in welchem Maße sich Armutsstrukturen über Generationen
hinweg verfestigen. Die vorliegende Arbeit widmet sich der Frage, inwieweit Kinderarmut in Deutschland
als spezifische Reproduktionsform sozialer Lagen verstanden werden kann. Unter Rückgriff auf Pierre
Bourdieus Theorien von Habitus und Kapital werden individuelle und institutionelle Mechanismen
aufgezeigt, die eine sogenannte Vererbung von Lebenschancen begünstigen. In der Kindheit erfahrene
Mangelzustände beeinflussen nicht nur die aktuelle Lebenslage von Kindern, sondern auch ihre
Entwicklungs- und Lebenschancen. Als zentrale Einflussfaktoren auf die langfristige Verfestigung erlebter
Benachteiligungen werden die familiäre Ausstattung mit Kapitalressourcen, die habituelle Disposition der
Eltern sowie die Verfügbarkeit externer Unterstützung identifiziert. Kinder, die in armen Familien
aufwachsen, haben, so das Fazit, ein erhöhtes Risiko, später selbst in Armut zu leben. Eine Beschränkung der
Ursachensuche von Armutskarrieren auf die individuelle Ebene greift jedoch zu kurz. Vielmehr führt erst die
Interaktion mit gesellschaftlichen Institutionen, wie dem Bildungs- oder Sozialsystem, zur Entstehung von
Bedingungen, welche eine Verfestigung multipler Deprivationen hervorrufen können. An dieser Stelle finden
sich entscheidende Ansatzpunkte für eine armutsvermeidende Sozial- und Familienpolitik.
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From reader reviews:

Ashley McKay:

As people who live in the actual modest era should be up-date about what going on or information even
knowledge to make these keep up with the era and that is always change and move forward. Some of you
maybe will update themselves by looking at books. It is a good choice for yourself but the problems coming
to you is you don't know which one you should start with. This Kinderarmut in Deutschland: Wie wirkt sich
Armut auf die Lebensbedingungen und Verwirklichungschancen von Kindern aus? (German Edition) is our
recommendation to help you keep up with the world. Why, since this book serves what you want and wish in
this era.

Dan Hanner:

Now a day people that Living in the era where everything reachable by match the internet and the resources
included can be true or not call for people to be aware of each details they get. How many people to be smart
in acquiring any information nowadays? Of course the answer then is reading a book. Examining a book can
help individuals out of this uncertainty Information specifically this Kinderarmut in Deutschland: Wie wirkt
sich Armut auf die Lebensbedingungen und Verwirklichungschancen von Kindern aus? (German Edition)
book because book offers you rich information and knowledge. Of course the information in this book
hundred per cent guarantees there is no doubt in it as you know.

Richard Nix:

The reserve with title Kinderarmut in Deutschland: Wie wirkt sich Armut auf die Lebensbedingungen und
Verwirklichungschancen von Kindern aus? (German Edition) contains a lot of information that you can find
out it. You can get a lot of profit after read this book. This particular book exist new knowledge the
information that exist in this e-book represented the condition of the world at this point. That is important to
yo7u to know how the improvement of the world. This particular book will bring you in new era of the
internationalization. You can read the e-book on your own smart phone, so you can read that anywhere you
want.

Hope Giles:

Reading a book for being new life style in this season; every people loves to study a book. When you study a
book you can get a great deal of benefit. When you read ebooks, you can improve your knowledge, since
book has a lot of information in it. The information that you will get depend on what forms of book that you
have read. If you wish to get information about your examine, you can read education books, but if you act
like you want to entertain yourself you can read a fiction books, this sort of us novel, comics, along with
soon. The Kinderarmut in Deutschland: Wie wirkt sich Armut auf die Lebensbedingungen und
Verwirklichungschancen von Kindern aus? (German Edition) will give you new experience in examining a



book.
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